

Une classe allemande au collège Pergaud Un chouette séjour et une bonne ambiance

Fin janvier, 29 élèves du collège Pergaud de Montbéliard ont rendu visite à leurs homologues allemands du collège Elly Heuss Knapp Realschule de Ludwisburg. Ces derniers sont à Montbéliard depuis le 14 mars. Leur séjour dans la Cité des princes tire à sa fin, puisqu'ils reprendront le chemin de l'Allemagne jeudi. Aussi, très officiellement, M. Bertrand, adjoint aux sports a reçu hier mardi en mairie les jeunes scolaires montbéliardais et leurs camarades allemands. Tous ont levé leur verre à l'amitié Franco-

allemande. Signalons aussi que c'est la première fois que le collège Pergaud accueille des élèves étrangers.

Quelles sont les fonctions du maire? Combien le premier magistrat de la ville gagne-t-il par mois? Les bourgmestres en France appartiennent-ils au même parti que le président de la république? Les loisirs pour les jeunes sont-ils nombreux à Montbéliard? Autant de questions qui ont été posées à M. Bertrand par les scolaires allemands. Il ne les a pas esquivées et s'est lancé dans des explications claires et fournies.

«La ville de Montbéliard et le district ont considérablement facilité notre tâche» a déclaré un professeur du collège Pergaud et de poursuivre. «On nous a offert des cartes d'entrées gratuites pour la piscine couverte, des cartes CTPM qui ont permis aux jeunes Allemands de découvrir la Cité des princes mais aussi ses environs immédiats. Une excursion a été prise en charge par la municipalité...»

Bref, pendant treize jours, les scolaires de Ludwisburg ont participé à des cours au collège Pergaud. Ils ont découvert le milieu, effectué

des excursions, visité le Pays de Montbéliard, mais aussi et surtout partagé la vie familiale de ceux chez qui ils ont été reçus.

«il ne faut pas non plus oublier l'aspect fondamental de cet échange: l'étude d'une langue étrangère, en l'occurrence le français...» nous a-t-on déclaré.

Il nous a paru intéressant d'interroger un élève allemand afin de savoir ce qu'il pouvait penser de Montbéliard. Qu'on vous rassure tout de suite: on y mange bien. Une des premières constatations de Wladimir

qui a surtout apprécié les repas pantagruéliques qu'on lui a préparés... «C'est dommage qu'il n'y ait pas de discothèques à Montbéliard.

Il faut aller loin pour pouvoir danser et ça pose un problème quand on n'a pas de moyen de locomotion. Et puis, la musique est complètement différente ici. L'école, c'est sévère, très strict alors qu'en Allemagne, on a beaucoup plus de libertés. Ce séjour a toutefois été très intéressant. Je reviendrai à Montbéliard pendant les vacances...»



Le collège Pergaud a reçu 29 élèves allemands de Ludwisburg. Ici, pendant une réception en mairie.

(Photo «Le Pays» - F.J.)